

[TSV Juist](#)

TSV Juist: TSV Juist verabschiedet Spieler-Trainer

Beigetragen von JNN am 26. Okt 2011 - 09:14 Uhr

Kapitain und Spielertrainer Eric Krüger verlässt das Töwerland. Schockierte Gesichter sah man am Donnerstag nach dem Training als Eric Krüger der Mannschaft seine Entscheidung mitteilte. Als Grund gab der Verteidiger berufliche und örtliche Veränderungen an. Er werde schon Ende Oktober mit seiner Lebensgefährtin Juist Richtung Schweiz verlassen.

Heißt im Klartex, Krüger gibt, am Sonntag 14 Uhr im Dünenkessel, sein Abschiedsspiel vor juister Publikum. Bei den beiden Auswärtsspielen im Oktober, bei den Norder Vereinen PSV Un FC, steht Krüger dann letztmalig auf dem Platz. Wir wünschen dem jungen Paar alles erdenklich Gute für die Zukunft und freuen uns auf einen baldigen Besuch im Töwerland.

Article pictures

